



# 転退職される教職員からのメッセージ

京都市立醍醐中学校

このたび、令和2年3月31日をもちまして定年退職いたします。37年間、さまざまな生徒たちに出会い、たくさんの時間を過ごす中で、言葉では言い表せないほど多くのことを学ばせていただきました。また、周りの教職員の皆さん、保護者の方、地域の方、友人家族に支えられ無事退職の日を迎えることができました。本当にありがとうございました。

和田 徹矢

4月から学年が上がり、新しいクラスでの学校生活が始まります。

楽しいこと、嬉しいこと、難しいこと、厳しいこと色々なことがあると思いますが、その一つ一つに意味があります。

支えてくれる声を頼りに、自分を信じ、夢を携えて一日一日を大切に過ごして下さい。

「負けたと言わない限り 勝っている！」、「いつも心に太陽を！」

宇野 茂

「素直な心は人を強くする。 常に前を見て、自分を見つめることが出来るから。

活躍している時は、人はたくさんよってくる。

活躍できない時、そばにいてくれる人は一生の宝。」

みなさんの宝物を探すお手伝いができたなら幸せです。

7年間ありがとうございました！

大藪 智隆

「教師になってよかったです。」そう思える生徒にたくさん出会えました。この醍醐中学校で過ごした日々は一生忘れません。幸せな時間をありがとうございました。

浦崎 真輔

醍醐中学校で過ごした6年間、醍醐の優しさと温かさに包まれた充実した日々でした。みなさんとの別れは寂しいですが、離れた場所でも皆さんのこと応援しています！日々の学習、部活動、友達との時間…今、できることに一生懸命に！そして、一生忘れないような最高の友達、思い出を作ってください♪

道岡 満里菜

1年間という短い間でしたが、皆さんと楽しい授業をすることができました。1年生の本立ては、みんな一生懸命頑張って上手な作品ができました。最後の「にこにこタイピング」も楽しそうでした。2年生は、「こかぶ」の栽培で、葉っぱに青虫がついてみんなキャキャ言っていましたね。3年生は、プログラムで「センサカー」を予定通りに動かすのに四苦八苦していました。4月からは、東山泉小中学校に異動することになりました。短い間でしたが、ありがとうございました。みなさんも頑張ってください。

技術科 早川 恒雄

たった1年間でしたが、みなさんと一緒に授業を作ることができてとても楽しかったです。これからも明るい笑顔とあふれるパワーで、醍醐地域を盛り上げていってください。ありがとうございました。

金田春海

醍醐中学校に寄せていただいたてあっという間の一年でした。醍醐中学校は男女の仲もよく和やかな雰囲気で、行事にもみんなが積極的に取り組み学校が一つになっていたように思います。これからもこのよき伝統を引き継いでください。何もみんなにしてあげることはできませんでしたが先生はみんなから多くの感動や元気をもらいました。本当にありがとうございました。

矢野 正志

1年間ありがとうございました。醍醐中学校で出会えた素敵なみなさんとお別れすることになり、とても寂しいです。醍醐中学校での思い出を胸に、次の学校でも頑張りたいと思います。短い間でしたが、本当にありがとうございました。

溝端 茉莉乃

授業に入らせて頂いたため、卒業生と5組の皆さんとの接する機会が多かったのですが、醍醐中学校の生徒たちは、純粋でよく学ぶ生徒ばかりで、とても素晴らしいと思いました。これからも、皆さんのが益々活躍されることを楽しみにしています。

一年間ありがとうございました。



初任者研修拠点校指導教員 山下純夫

